
 

 

Protokoll – Elternratssitzung 24.11.2021 – nicht öffentlich / online 

Zeit: 19:30 bis ca. 21:30 Uhr 

Ort: online per Videokonferenz 

Sitzungsleitung: Sascha Preuß, Sanja Sisic, Dennis Körner, Andrea Belz 

Protokoll: Sylvia Thiele 

 

 

Teilnehmer 

Elternrats-Vorstand: Sascha Preuß, Sanja Sisic, Dennis Körner, Andrea Belz 

Schulvertreter: Herr Pallmeier (Gymnasium), Frau Dr. Holle-Winterberg & Frau Zimmer (Grundschule), Frau 

Brand (Diakonie) 

Elternrats-Mitglieder:  Mohamed Maiga, Dagmar Obermeyer, Annette Busch, Meike Tiemeyer, Ina Nöbbe, Fatma 

Kosar, Sylvia Thiele, Sabina Smajesevic, Sidika Arman, Katharina Dose, Grit Mahendhran, 

Stephan Lubitz, Diana Schultz, Nakibe Ademi 

 

Tagesordnung 

• Begrüßung / Besinnliche Worte 

• Verabschiedung Protokolle 

• Berichte aus Gremien und Ausschüssen 

• Berichte der Diakonie, der Schülervertretung, der GBS und der Schulleitungen 

• Sonstiges 

 

 

 

 

Begrüßung 

erfolgte durch den Vorstand. 

 

Verabschiedung Protokolle 

Protokoll der letzten Sitzung einstimmig beschlossen. 

 

 

 



Berichte aus Gremien und Ausschüssen 

Grundschul- / GBS-Ausschuss / Katharina Dose 

GBS-Hausaufgaben-Betreuung wurde diskutiert. 

Spiele auf dem Schulhof in Anlehnung an die Fernseh-Serie ‚Squid Game‘ war ein Thema, da es Vorfälle auf den 

Grundschul-Pausenhöfen gab. 

Anmerkungen durch Frau Zimmer:  

• Die Spiele aus der Serie werden nicht nachgespielt. Auffällig sind jedoch fehlende Sozialkompetenzen (vor 

allem in den 1.+2.Klassen) durch die Lockdown-Zeit. Generell aktuell angespannte Situation vermischt mit 

vorweihnachtlicher Stimmung. Die Lehrer behalten die ‚Spiele‘ im Auge. 

• Thema Hausaufgaben: Räume und Kapazitäten fehlen . GBS ist bemüht, aber Umsetzung schwer zu steuern. 

An einer Lösung wird gearbeitet. 

 

Stadtteilschul-Konferenz / Ina Nöbbe 

Hauptthema Corona: viele Falschtests, wie wird damit umgegangen, vor allem bei mehrfachen Falschtestungen; 

Schulleitung arbeitet an einer Lösung; PCR-Rückmeldungen müssen an Frau Erdmann in schriftlicher Form geschickt 

werden; Wie gehen die Kinder damit um. Auch mit dem Thema Impfung. 

Vandalismus in Flügel 5. 

MSA Prüfungen finden erleichtert statt (kein ESA). 

Unterrichtsausfall durch Corona hält sich in Grenzen. 

 

Gymnasial-Ausschuss / Konferenz / Dennis Körner + Fatma Kosar  

Neuer Stundenplan und Vertretungsplan werden eingeführt. 

Eventuell werden beide Modelle auch in Grundschule und Stadtteilschule übernommen (wäre evtl. über App 

abrufbar). 

Medienerziehung und entsprechende Info an die Eltern wird ausgearbeitet (Medienkompetenz) (kein eigenständiges 

Fach, sondern Einarbeitung in bestehende Fächer). Nach Einführung auf Gymnasium auch Anwendung in 

Stadtteilschule und Grundschule. Herr Walter und Herr Trost kümmern sich um dieses Thema und wollen auch mit 

dem Ausschuss zusammen arbeiten. 

 

Berichte der Diakonie, der Schülervertretung, der GBS und der Schulleitungen 

Schulleitung - Herr Pallmeier 

Kohortentrennung wird im Aussenbereich aufgelöst aufgrund der Einschätzung der Behörde. Dadurch bekommt 

auch die Stadtteilschule wieder die normale Unterrichtszeit. Maskenpflicht in Räumen bleibt bestehen. Offizielle Info 

folgt. Man hofft auf ruhigeren Unterricht, da laute Pausen oft das Lernen erschwerten. 

19 Lüfter fehlen noch, ansonsten alle Räume ausgestattet. 

Thema Corona: 2600-2800 Tests pro Woche. Seit 2 Woche vermehrt Falschtestungen, obwohl die gleichen Tests seit 

mehr als 5 Wochen genutzt werden. Ursache unklar. Dadurch neues Verfahren in Form von Nachtestungen im 

Wichern-Forum. Noch immer relativ wenige positive Fälle nach PCR Tests. Gemäss Senat wird es ab Januar neue 

Schnelltests geben. Gesundheitsämter machen in der Schule keine Kontaktnachverfolgung mehr (findet nur noch im 

privaten Rahmen statt); Ämter sind überlastet. Lehrer zu 100% geimpft (dadurch seit Mai 2021 keine positiven 



Corona-Fälle mehr unter den Lehrern). Impfquote an der Oberstufe sehr hoch. Weitere Impftermine durch Frau 

Dr.Doci werden stattfinden. Schüler mit Symptomen und Erkältung möglichst zu Hause lassen. 

Abiturienten erhalten längere Vorbereitungszeit. Themen werden vorab besser besprochen. 

Schwimmen: evtl. werden für 5.+6.Klassen zusätzliche Trainer organisiert und somit Schwimmunterricht möglich. 

 

Gymnasium / Herr Pallmeier 

Zum 01.08.22 wird Frau Seidenberg die stellvertretende Funktion am Gymnasium übernehmen. 

2 dauerkranke Kollegen noch bis circa März 2022. Vertretungsunterricht läuft. 

Im Februar 2022 kommen 2 Referendare. Es gibt kaum Lehrkräfte auf dem freien Markt. 

Oberstufen Austausch mit Schule in Minnesota in Planung. Zudem ist Herr Feddersen auch mit einer englischen 

Schule in Kontakt zwecks Austausch. 

 

Grundschule / Frau Zimmer 

Polizeiverkehrsschule und Fahrradtraining haben stattgefunden. Der Verkehrskasper kommt ebenfalls. 

LEGs konnten stattfinden. 

Krippenspiel wird durch die 4.Klasse einstudiert. 

Grundschul-Wahlpflichtkurse werden dieses Schuljahr wieder ermöglicht; ebenfalls der Instrumentalkurs. 

 

Frau Dr.Holle-Winterberg hat sich vorgestellt. Sie freut sich sehr auf die Wichern-Schule. 

 

Diakonie / Frau Brand 

Beratungsteam wurde neu aufgestellt. 

Viele Einschränkungen durch Corona. 

Einheitliche Stundenpläne eher von Vorteil. 

Aktuelle Themen: Team-Building + Kinderrechte 

Andachten werden corona-konform so gut wie möglich durchgeführt. 

Adventsgottesdienst nur als ‚offene Kirche‘ möglich wie im letzten Jahr. 

Adventsliedersingen muss leider ausfallen. 

Aktuell viel Seelsorge bei den Kindern als auch im Kollegium nötig. 

 

 

 

 

 

 



Weitere Termine Schuljahr 2021/22 

• Do, 20.01.2022 

• Mo, 21.03.2022 

• Di, 03.05.2022 

• Mi, 15.06.2022 

• Do, 25.08.2022 – Vorbereitende Sitzung für Vollversammlung 

• Mo, 26.09.2022 - Vollversammlung 


